

2021年度

2021年4月30日

# 学 校 通 信

第1号

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/shiraj/>

鈴鹿市立白鳥中学校

## 2021年度 白鳥中学校

2021年度が始まり、本年度は1年生5クラス154名、2年生4クラス129名、3年生5クラス164名となり、生徒数の合計は447人となりました。「心豊かで たくましく生きる生徒の育成」を学校教育目標に、生徒・保護者・地域の皆様と共に教職員一丸となって全力で学校教育を推進していきたいと思います。今後ともご理解、ご協力のほどよろしくお願いします。

2021年度 学校教育目標

「心豊かで たくましく生きる生徒の育成」

【 目指す学校像 】

誠実で信頼される学校

【 目指す生徒像 】

お互いに支え合い、ともに高め合う生徒

学校長より

白鳥中学校校長二年目を迎えた上田章善です。コロナ禍で未だ世情は定まらない状況にありますが、子どもたちの安心安全に配慮しながら、主体的行動する力や自己肯定感の育成を目指し、丁寧な生徒理解に基づく個に応じた指導を行ってまいります。

そして、地域の方々にも信頼される学校を目指した学校づくりに取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願いします。

## 始業式 2021年度がスタートしました！

校長先生のあいさつの一部です。

3月の修了式の際、しっかりとした挨拶をしようという話をしました。人と人がコミュニケーションをとる中で、挨拶はとっても大切です。出会いの場ではとくに重要です。これからも挨拶を大事にしていきましょう。

皆さん、進級おめでとう。今、私が言った「おめでとう。」には二つの意味があります。一つ目の意味は、昨年度1年間で、それぞれの学年でふさわしい力を身に付けたと認められ、2年生、3年生に進級できしたことに対する、「おめでとう。」です。

二つ目の意味は、今、自分自身を変えるチャンスが来たことに対する「おめでとう。」です。

新しい環境からスタートする新年度は、自分自身を変えるチャンスが来たともとらえることができます。新3年生の皆



さん、進路選択は、自分の将来に大きな影響を与えます。自分は何に向いているのか、将来何をしたいのか、自分の興味や適性をしっかりとと考え、自分が進みたい道を決定していってください。新2年生の皆さん、2年生は3年生になって進路選択をするための力を蓄える重要な時期です。そのために、集団のルールを守り、落ち着いた学習態度で日々の学習に取り組んでください。より良い自分になろうとしている皆さんを先生たちは応援します。ともに頑張っていきましょう。

## 入学式 本年度154名の新入生を迎えた！

学校長からの式辞の内容の一部です。



新入生の皆さん、今日から白鳥中学校の生徒となりました。皆さんの凛とした制服姿からは、新入生としての意気込みが、ひしひしと伝わってきます・・・

この白鳥中学校では「互いに支え合い、共に高め合う生徒」を目指すことを生徒像としています。「支え合い」「高め合う」という言葉からも、仲間との関係や絆を大切にしていることは分かると思います。仲間との関係や絆を大切にしていくために、心がけなければならぬこととは、「あいさつ」をきちんとすることだと思います。

挨拶は、自分だけでなく、周囲も温かい雰囲気にする言葉だと思います。是非、自分から進んで挨拶をしていきましょう。

また、「周りの人を大切にする人になる」ということも大切です。皆さん一人ひとりは、それぞれに個性を持ち、考え方も様々で同じ人はいません。その「違い」を受け止め一人ひとりの良さを見つけ、認め合うことが大切だと思います。それぞれの「違う力」を集めると「すごく大きな力」を生み出すこともできるでしょう。自分自身がかけがえのない存在であるのと同時に周りにいる人もかけがえのない存在であることを忘れないで欲しいと思います。自分だけでなく、周りの人にも配慮した行動ができるよう、周りの人を大切にする気持ちを育んでいきましょう。

新入生の皆さん、中学校の3年間で、「仲間と支え合い、高め合い」ながら、中学校生活を楽しく真面目に過ごしてほしいと思います。時には苦しいこと・悲しいことも起こりますが、それらに真摯に向き合い、乗り越えていく強い心を育ててください。

令和三年四月七日 鈴鹿市立白鳥中学校 校長 上田 章善



誓いの言葉：脇田瑚夏さん

## 交通安全教室 自転車の乗り方を教わりました

4月22日に交通防犯課の方々を迎えて、1年生を対象とした交通安全教室が行われました。そこでは、交通安全の意識を高めるとともに、社会生活を営む上で大切なルールの遵守・あいさつ・ゆずりあいなどを学びました。



事後の感想として「自転車は、加害者になることもある意識をもっていこう！」「交差点を渡るときは、もっと注意深く確認をしようと思った。」「自転車のブレーキのかけ方など改めて教わることができてよかった。」など、それぞれがさらに交通安全の意識が芽生えた講習となりました。

